

Chers parents,

Le projet de mise en place de blouses en Maternelle et Primaire, et d'un uniforme (Polo blanc, Pull et/ou Sweat bleu marine) en Collège a été mis en place depuis la rentrée de septembre 2017.

Nous sommes conscients de l'effort supplémentaire qui va vous être demandé au plan financier, tout au moins pour une première commande. Afin de réduire au maximum le coût de ces articles et de vous éviter tout tracas supplémentaire, nous organisons une commande groupée que nous nous chargeons de gérer.

Vous trouverez à cet effet, **la grille tarifaire et le bon de commande** (un bon par enfant) à nous **retourner dûment rempli et signé, accompagné du ou des chèques correspondants** (possibilité de payer en plusieurs fois selon modalités), en le remettant **à l'accueil dans une enveloppe aux nom, prénom et classe de l'élève.**

Un vestiaire est à votre disposition à l'accueil de l'établissement, si vous souhaitez procéder à un essayage préalable pour votre enfant.

Une bourse aux vêtements sera organisée en fin d'année scolaire. Les dates, les horaires et les modalités vous seront communiqués ultérieurement.

Nous espérons que ces ports de blouses et d'uniformes contribueront à renforcer la cohésion et l'esprit d'appartenance à un même établissement et répondra au mieux aux attentes de tous.

En vous remerciant de votre confiance, nous vous réitérons l'assurance de notre entier dévouement.

Dominique BELLOC
Chef d'établissement Collège coordinateur



Aurélié LEBLOND
Chef d'établissement Premier degré

